



迷惑なJリちゃん

アンタはどうちつ？①生

恥はいや。早く死にたい派。②無意味でも生きたい派。私は②で熊谷守一や山頭火に憧れています。だから、健康で、女房にも、我が子にも、孫にも、迷惑かけんよウにせんとる。



顔に似合わない

向う気

が強く筋道の曲った事が大嫌いだったので、ハッキリ意志表示をしてくれず、キツイなーとも言われました。女の子にもモテました。たが、古いタイプの男なので、知らぬ顔で女の子に近づきました。でも女の子は好きでした。



良き日々のサイクル

幼児の頃から

Kaさんしっかり躊躇してよ。でもねえ、Kaさんが良き日々のサイクルを身につけてないもんなあ。その昔のBaちゃんのせいでもん。小学校入ったら、自分で何でも出来る人立ちしてよ。良き日々のサイクルを身につけ、レベルアップせんとイカン。ちよとばかり学校の成績が良くても社会に出たら、通用せんもん。



チ子熱中症

Baちゃんがチ子熱中症と

胃腸力せで、調子悪くなり、寝こんだ。
いつも口ゲンカしているOki君もなん
どなく、淋しげでBaちゃんにやさしい言
葉をかけて、話を聞いてあげていた。
イイ子だね。



仲直り

Chi君がBaちゃんと一緒にカレーして、泣きながら、Jiちゃんに「イジワルBaさん」と訴えた。「Chi君、悪くななくても、ゴメンネ！」と仲直りするとBaちゃん喜ぶから、行くついで、「さっきはゴメンネ！」と言うてた。Chi君はスゴイなあ。Jiちゃんは子供の頃から、これが出来んかったからなあ。



インターネット時代のサバイバル

知ら

ない事はクリックしない。知っている事
は少ないけれど、知っている事だけで生
きる。知らない事は恥でない。誰が
恥だと教えた。自分のライフワークに
必要な事だけを知ればよい。くだら
ん、面白い情報があふれてくる世の中
でサバイバルするため。



みんなが得

得したなあと思ふる方法

あるよ。会社人間の時、お客様
15日間で納入すると約束してきたが、
なかなか動かない工場人間には、お客様
が怒っているので7日以内に納入しな
いと大変だとおどし、造る約束をさせ
た。案の定、遅れたノロマ工場人間に
あやまりに自分で行けど、せかした。
それから、5日後に納品させた。結局12
日で出来たのでお客様に喜び、ばれた。
工場人間もお客様も私も得をした。

